



Vervain - Verveine

...les gens Vervain sont des perfectionnistes qui ont un sens aigu de la justice. Ils sont bénis avec une énergie mentale extrême qu'ils jettent dans les causes auxquelles ils croient.

L'enthousiasme Verveine peut être infectieux, et ces gens ressentent un fort besoin de convaincre les autres de leur propre point de vue. Mais à l'extrême, ils sont en danger de devenir des fanatiques, incapables d'écouter d'autres points de vue, et ils peuvent se mettre sous beaucoup de stress parce qu'ils le trouvent si difficile à s'éteindre et se détendre.

Lorsque nous sommes dans cet état, le remède nous aide à retrouver notre équilibre afin que le corps et l'esprit puissent être restaurés. La fleur encourage la sagesse de profiter de la vie et le passage du temps au lieu de toujours ressentir le besoin d'être actif.

La description du Dr Bach



Ceux qui ont des principes et des idées bien arrêtées, qu'ils assurent être justes et dont ils changent très rarement. Leur grand désir est de convertir tous ceux qui les entourent à leur propre point de vue sur la vie. Ils ont une volonté forte et beaucoup de courage quand ils sont convaincus de ce qu'ils désirent enseigner. Malades, ils luttent longtemps encore alors que beaucoup auraient déjà renoncé à leurs fonctions.

- Les douze guérisseurs et autres remèdes

© copyright **The Bach Centre**